



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>98 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>Z - 24006</b>
Prix	<b>498 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice port - place arson : appartement 4 pièces de 98,87m<sup>2</sup> avec terrasse situé dans une résidence de bon standing au cœur des commodités et à deux pas du bassin du port. L'appartement, traversant, est composé : d'une entrée, d'un double séjour donnant accès à la terrasse exposée sud, d'une cuisine indépendante aménagée et équipée avec loggia, de trois chambres, d'un dressing, d'une salle de bain et d'un wc séparé. Possibilité de diviser en un appartement 3 pièces et un studio. Professions libérales possibles.

*Nice port - place arson: apartment 4 rooms of 98,87m<sup>2</sup> with terrace located in a residence of good standing in the heart of amenities and close to the basin of the port. The apartment, crossing, is composed: an entrance, a double living room giving access to the south facing terrace, a fitted and equipped independent kitchen with loggia, three bedrooms, a dressing room, a bathroom and a separate toilet. Possibility to divide into a 3-room apartment and a studio. Liberal professions possible.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ**

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

